



## お別れ集会

3月5日(水)の午後に行いました。この一年、中野小学校のために精一杯がんばってくれた6年生に、感謝の気持ちをこめた集会です。企画・準備から当日の運営まで、次代を担う4・5年生が在校生をしっかりとリードしてくれました。6年生が花のアーチをくぐって入場した後、各学年それぞれの位置につきました。はじめの言葉を3年生が述べました。寸劇で表現してくれたのですが、「はじめの言葉を考えていない」という設定で、本当に考えていないのではないかと心配するくらい上手な演技を見せ、会場は一気に楽しいムードになりました。はじめは全校ゲームとして「クイズラリー」をしました。初めての試みでしたが、縦割り班が一体となり、笑顔あふれる活動となりました。その後、各学年の出し物があり、お返しとして、6年生からの出し物もありました。一人一人に関する内容を問題にして、全校児童に〇×クイズ形式で出題しました。その後、各学年で感謝の気持ちを込めて作った掲示物をプレゼントをしたり、校旗の引継をしたりしました。全校で「学校坂道(中野小学校バージョン)」を歌ってから、最後に、5年生が終わりの言葉を述べ、6年生退場となりました。全校合唱の時は、感極まって涙を流す児童もいて、愛があふれる素敵な集会となりました。後日ホームページに掲載しますので、ゆっくり御覧ください。



## 明日は卒業式です。

明日3月18日に卒業式を行います。小学校6年間の課程を修了する6年生に、敬意と感謝の気持ちを込めて執り行います。これまで、卒業式に向けて、各学級で別れの言葉や式歌の練習をしてきました。校内のあちらこちらに、お別れ集会でプレゼントしたメッセージも掲示しています。先日は、まちづくり運営協議会様からチューリップをいただきました。開花が卒業式に間に合いそうにないですが、用務員の〇〇さんや教頭先生が開花時期を考えながらお世話をしてくれています。おかげでつぼみが出ています。まちづくり運営協議会様、〇〇さん、教頭先生ありがとうございます。

みんなの心がこもった、すてきな卒業式になると思います。



## お花ありがとうございました。

卒業式に向けてお花の提供をお願いしておりましたが、今日までにいろいろなお花をいただきました。ありがとうございました。

ホームページを御覧になるときは、「平戸市立中野小学校」で検索してください。